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4月 9日　会員卓話 武重秀雄会員
4月16日  会員卓話 細野宏道会員
4月23日  会員卓話 富永　建会員
4月30日  （時間変更）
　　　　 会員卓話 島村　健会員
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　ウイリアム パーカー ハミルトン君

週　報　　Ｎｏ．2031
発　行　　２０１5年  4月  2日

第２585回　例会
２０１5. 3. 26

ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　本日も例会に出席を頂き誠に有難うございます。また、先週は皆様
のご協力を持ちまして１００％例会を達成することが出来ました。重
ねて御礼申し上げます。
　そして、青少年交換留学生のパーカー君もようこそおいで頂きまし
た。家族との旅行は如何だったでしょうか。後ほどスピーチをお願い
します。
　いよいよ本日の臨時総会を経まして次年度の体制が動いて行く訳で
あります。関口次年度会長宜しくお願い致します。
　さて、今日は、「知っていること」と「実際に出来ていること」の
違いについて話をしたいと思います。例えば、挨拶の声ですが、「大
きい声」と「小さい声」どちらが良いと思いますか。おそらく皆さん
が「大きい声」と答えると思います。ですが、「今日のあなたの挨拶
の声は大きかったですか」と聞かれたらどうお答えになりますか。そ
んなには、大きくなかったかもと思われる方が多いと思います。もう
一つ、そこに小さなゴミが落ちています。「拾った方が良いですか」

齋藤　博重会長

臨時総会

　例会前に、議案「2015-2016年度理事及び役員選出の件」につい
ての臨時総会が行われました。議案は承認され、次年度の会長は関
口和夫会員となりました。関口次年度会長予定者は2015-2-16年度の
目標として、「会員増強をやり遂げたいということで皆様のご協力
をお願いしたいと思います」と強く打ち出しました。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　25
欠席　　欠席数　　12　　　（％）　  67.57
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  2
修正（％）　 　    94.59 　　   （Ｍ・Ｕ）  13

出席率

スマイルスマイル

齋藤博重会長／齋藤哲雄副会長／久保田幹事／藤村副幹事／
武重会員／岡野会員／小林会員／富永会員／井上会員／
村岡会員／尾花会員／大木会員／名取会員／大塚崇行会員／
島村会員／深澤会員／樋口会員／野瀬会員／宇多村会員／
長沼会員／斎藤修弘会員

あいはじめたのは18歳、数年後に結婚し30年近くにな
りました。今年の3月8日は長男が少年団でサッカーをし
ており、ちょうど大会で、私は少年団のコーチをしていて
大会運営に追われ、あまり誕生日という気分ではありま
せんでした。４回目の年男ですが特に気負わず、今年度
はプログラム委員長として皆様にたいへんお世話になっ
ていますが、残りの４・５・６月もがんばっていきたいと思
います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いい
たします。ありがとうございました。

■関口会員　次年度、皆様のご協力をお願いいたします。
■門崎会員　きれいな花束、ありがとうございます。
■坂本会員　総会、お疲れ様でした。お祝い、ありがとうございます。

ご結婚記念日　おめでとうございます！

　昭和48年、30歳の時に結婚したので42年になります。
毎回申し上げていますが、3月17日に国鉄のゼネストが
あり、電車がほとんど動かなくて、披露宴の時にも遠方
から来る方は間に合わず、式場で空き席がずいぶんあり
ました。詳しいことは、4月の『自分史』の時に話したいと
思います。

富永　建会員

　結婚して13年になります。仕事はまだ順調ではありま
せんが、「逆境の中にこそ大きな成功の芽があるのでは
ないか」ということを、今もしかしたら学ばせていただい
ているのかなと考えています。将来、人生を振り返った
時に、今がもしかしたらターニングポイントではなかっ
たかなと笑って言えるようになりたいと思います。

長沼　大策会員

　3月5日に結婚祝いをいただきました。ちょうどその日
の夜には情報委員会がありまして、その時に結婚記念日
であると言おうか言うまいか迷ったのですが、言ってし
まうと大変なことになるかもしれないと思い、そのまま何
も言わずに、なすびの後、そのまま失礼させていただき
ました。結婚18年目でよくここまでこれたなぁと感じて
おります。18年の間にはいろいろありまして、厳しい時も
ありましたし、子どもも18歳になり手がかからなくなっ
たので、女房と二人で旅行にでも行きたいなと思ってい
るところでございます。今後、20年、30年、40年、死ぬま
で一緒にいたいなと思います。ありがとうございました。

門崎　由幸会員

　3月3日に籍を入れて以来、今年の記念日に初めて家
族以外の人から花束をもらい、嫁さんがびっくりしてい
ました。2003年に結婚し12年が経ちますが、2003年6
月にJCに入会し、結婚4カ月間だけ一緒にいて、その後
はほとんど家にいなかったので、家族で楽しく祝ったこ
とがなく、びっくりしながら喜び、未だに花が飾ってあり
ます。ここにいる皆様はいろいろなところで活躍され今も
夫婦生活を円満に過ごされていらっしゃるようなので、
私も見習ってこれから先20年、30年と続けられればと
思っておりますのでよろしくお願いいたします。

坂本　忠光会員
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幹　事　報　告
久保田　勲幹事

カウンセラー報告

　◆次年度案件が多いの
ですが、ガバナーエレクト
面談ということで、今回総
会で関口次年度会長に決
まりましたので、よろしくお
願いいたします。また次年
度会長幹事会もご案内が来ていますのでこちらもご出
席のほどお願い申し上げます。
◆次週、4月2日の献血のご案内です。10:00～11:45、
昼はこの会場で例会をしまして、午後～16:00まで献血
になります。当番とあわせて、献血のご協力もお願いい
たします。
◆3月・4月のロータリーレートは118円となっています。

「拾わない方が良いですか」と聞かれたら、これは
「拾った方が良い」と答えると思います。しかし、
実際に今日だけでも拾われた方はいますかというこ
とです。やった方が良いに決まっていることを知っ
ているのに、実際には、やっていない、出来ていな
いということが、身の回りには案外多いと思います。
何か一つ行動を起こす前に、両極端に比べてみれば、
どっちが良いかなんて最初から決まっているのです。
みんな知っているのです。どっちが良いかは。つま
り、「出来る出来ない」ではなく、「やるか　やら
ないか」なんです。日々の生活の中で、決断を迫ら
れた時に、この話を思い出して頂ければ幸いです。
最後に余談ですが、「俺がやらなきゃ誰がやる」と
いうセリフを聞いたことがあると思います。ところ
が、このセリフ、ひと文字濁点が抜けたら大変なこ
とになってしまうのです。「俺がやらなきゃ誰かや
る」と情けないことにならないようにしたいもので
す。常日頃から「この方が良い」と感じたことは、
大概その方が良いに決まっていますので、自信を持
って生きたいものです。
　以上をもちまして、会長挨拶と致します。本日も
宜しくお願い致します。有難う御座いました。

青少年交換留学カウンセラー　大木保司会員
　パーカー君は自分で話
すと思いますので割愛させ
ていただきます。
本日は米・フロリダ州に交
換留学している島村江里
香さんのご報告をさせてい
ただきます。吹奏楽のクラブに入っていて発表会があり
一生懸命練習をしているそうです。ホストファミリーはヘ
リコプターを持っていて、学校や自宅周辺を遊覧飛行し
、とても楽しかったそうです。またアイススケートも習って
いて、ベーシック２というクラスに上がり、レッスンを楽し
みにしているようです。ロータリー行事では、ホストクラ
ブで自分のこと、家族のこと、日本のこと、アメリカで今ま
で暮らしたことをパワーポイントを使ってプレゼンテー
ションして好評だったそうです。初めてのプレゼンテー
ションでしたが緊張せずスムーズに報告できたそうです
。また日本の家族がアメリカに訪れたので一緒にディズ
ニーワールドに行ったそうです。３日間家族と一緒にい
て、久しぶりに会って楽しかったそうです。

　先程野瀬Ｓ.Ａ.Ａ.からご
説明があったように本日は
臨時総会が行われました
ので、本日、会員卓話『自分
史』大塚崇行会員を予定し
ていましたが、次週にお願
いしましたところご快諾をいただきました。よろしくお願
いいたします。

プログラム委員会　宇多村海児委員長
委員長報告
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結婚・誕生祝い

ポールハリスフェロー表彰

青少年交換留学生　ウイリアム パーカー ハミルトン君
ビジターゲストあいさつ

お誕生日　おめでとうございます！

島村　健会員　

　こんばんは。今月は大塚崇行委員長と樋口さんと一
緒に広島・京都・奈良に行きました。広島風お好み焼き
など美味しいものを食べて、また日本人の大事なところ
を学んだと思います。その後、僕の家族が来日し、10日
間でいろいろ見聞を深めました。先週の月曜は上尾に
来て、上尾高校を案内し、大木さん、久保田さん、齋藤さ
んと面会し食事に行きました。僕の両親が皆様に感謝
の言葉を述べていました。その後また奈良の東大寺で
鹿にせんべいをあげました。いちばん素晴らしかった場
所は大阪城です。また箱根の温泉に行って、お湯が熱か
ったのですが面白かったです。10日間で日本のいいとこ
ろが見えたと思います。学校は春休みになりました。

　今日は誕生祝いをいただきありがとうございます。昭
和42年3月10日生まれ、今年で48歳になります。4回目
の年男です。『自分史』の卓話予定でもあったので、来週
また詳しくはお話しさせていただきます。
　現在のこととしては、先程パーカー君がお話ししまし
たが、青少年交換委員会で、今年は地区に出向して３年
目で委員長をさせていただいています。2月には留学生
15名とスキーに行き、3月初めに留学生16名と広島・京
都・奈良に旅行に行きました。留学生と一緒にいると気
持ちも若返り、楽しい思いをしました。
　パーカー君はいま来日している留学生の中でたぶん
いちばん日本語がうまいです。ただ話すだけでなく理解
度も高いですね。なので留学生の中で「頼られる存在」
になっているようです。スキーもたぶんいちばん上手くて、
とても器用な学生だなと感じています。
　マラソンでは、今年で３回目になる東京マラソンにも
出場し、マラソンを始めてから14年になるのですが、こ
の大会では3時間24分57秒という自己ベストを更新し
ました。3万6千人の出場で、順位が3,200番台と1割以
下でした。50歳まで記録は伸びると言われていますの
でもう少し頑張ると3時間20分台も切るのかなと思いま
す。ロータリー活動、仕事、自分の趣味に一生懸命取り
組みたいへん充実した48歳を迎えています。引き続きよ
ろしくお願いいたします。

大塚　崇行会員

　3月8日に生まれ、大塚崇行会員と同学年、48歳にな
りました。8という数字が割と気に入っていて、よく母から
「将来何者になるにせよ、8日は末広がりの数字だから
すぐには芽が出ないけど、先に行くほど実ってくるよ」と
言われましたがまだそういう実感はわきません。確かに
8という数字は縁があるのかもしれません。家内とつき

宇多村海児会員


